

In Memoriam

Dr. RAUL BORRACCI

(22-Agosto-1939 / 18-ENERO-2018)

Con motivo del fallecimiento del **Dr. Raúl Borracci**, editor de la revista de la Sociedad Argentina de Cardiología, el Comité Editorial de la revista de la Federación Argentina de Cardiología expresa su pesar por la desaparición de un prestigioso colega dedicado en forma incansable a la tarea editorial.

En este sentido, replicamos la reseña sobre él, cedida por el Presidente de la SAC, **Dr. Alejandro Hershson** al **Dr. Luis Guzmán**, Ex Presidente de la Federación Argentina de Cardiología.

Como Presidente de la SAC sentí la necesidad de escribir estas líneas para homenajear a Raúl a quién había conocido hace poco tiempo.

Comencé a interiorizarme en su trayectoria, y me encontré con un Director de la Revista Argentina de Cardiología, que era cirujano cardiovascular, Doctor en Medicina, profesor Adjunto de Bioestadística, Magister en Biología Molecular e

Ingeniería Genética y Licenciado en Sistemas. Interesante e inusual encontrar una personalidad con inquietudes tan diversas. Luego revisé sus publicaciones y me encontré con que Raúl nos ilustraba sobre temas de cirugía cardiovascular, sobre el impacto futuro de la feminización de la medicina en la Argentina y acerca de cómo "Evaluar y escribir un artículo científico", entre otras de sus numerosas publicaciones



DR. RAUL BORRACCI
(Presidente SAC)

sa, siempre dispuesta a enseñar. Otros me hablaron de un muy buen cirujano, muy preocupado por sus pacientes. Otros de su pasión por los números, y lo recordaban llevando libros de matemática.

Me queda la sensación de que perdimos a una persona increíble, estimado por sus colegas, equipo de trabajo y pacientes. Siempre será un ejemplo a seguir.

Comencé mi gestión reuniéndome con representantes de cada área SAC y el 11 de febrero nos reunimos con Raúl vía zoom, para hablar de los proyectos de la RAC. Nos mostró una serie de métricas, tiempos de recepción a la aceptación de los artículos, hablamos de oportunidades de mejora, de la posibilidad de contar con una página web propia de la revista, de los nuevos intentos de indización de la RAC, de las próximas publicaciones, y de proyectos y más proyectos.

Luego me acerqué a quienes lo conocieron y me hablaron de su bondad, generosidad y compromiso en cada uno de los desafíos que encaraba. Sus compañeros de residencia lo recuerdan como una persona sincera, no egoísta, abierta, genero-

Dr. Alejandro R. Hershson
Presidente Sociedad Argentina de Cardiología.